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　大学進学意欲を向上させながら勧めている。
　１３名希望１２名が就職内定一次で１０名、二次で２名合格。自習室の利用充実。奨学金順調に進んでいる。
　推薦型選抜に向けて３年生頑張っている。一般選抜が入りやすくなってきているので年内受験も頑張らせている。
・生徒指導
　ルールの緩和、理不尽なルールがないか確認。ルールの緩和に伴った緩みが出ないようにしている。規則の変更：自転車違
　反は回数が貯まれば指導。八尾ドライビングスクールの協力を得ている。
・生徒会
　生徒会執行部が頑張って校則を変えてきている。体育祭団Tシャツ・文化祭クラスTシャツ登校　可へ
・保健Ｇ
　食品バザーの問題もなく成功
　修学旅行開けの体調不良目立ってでていない
・総務広報
　外部広報にも力を入れている。
・自立支援
　１　学校全体で連携を取りながらやっている。
　２　進路
　３　志願者増に向けて頑張っている。
・生徒サポート室
　困り感のある生徒へのサポート・SC、SSWの活用・不登校生徒へのアプローチ方法が検討課題→関係機関と連携ていく

３．第一回授業アンケート結果
　　３学年全体の平均３．２０以上が優秀だが本校は３．３０以上をめざす。質問２，４，５が特に高い数字。ICT機器を有効に使っ
　　ていることが理由。質問１，７が課題
　
４　その他
　　・パンフレットの提供はどこから？　→　大阪教育大学→業者へ
　　・今日からスマホ厳罰化だけど周知した？→警察からの資料で説明済み。　「未然防止をしっかりやってくだ   さい」。
　　・学校運営委協議会への意見　　→　特になし。
　　・遠藤様より御礼
　　　近隣での運動会協力お礼　地域でいろいろとイベントをしているので協力お願いします。来月は餅つきがを予定、ご参加お
　　　待ちしています。

八尾翠翔高校　(会議室）

出席者(委員）

開催場所

遠藤　信司　小林　考泰・竹田　考吏・光岡　裕子（オンライン参加）　

東野　敏夫　松本宣昭　（欠席）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（敬称略）

第2回学校運営協議会 議事録

府立　八尾翠翔高等　　　学校

氣賀　聡

開催日時 令和　6　年　11　月　1　日（金）　15　：　:30　　～　17　:　00　　

次回の会議日程

令和7年　２　月　２０　日（木）　

八尾翠翔高校　会議室

出席者(学校）
氣賀　聡　　・末吉　 覚 ・塩崎　賢治・高橋　雅彦・上坂　啓太  ・山本　和宏・
中島　正家 ・山本恭平 ・吉岡　俊治・中澤　侑吾・池永　さやか・福田　隆哉・
小倉　拓也 ・金井　啓子

傍聴者

議題等(次第順）
◇学校長挨拶
◇内容
１．学校の現状と取り組み
２．分掌・学年進捗状況
３．第1回授業アンケート結果
４．その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 第1回授業アンケート結果　・学年・分掌マネージメント表　他

備考

◇,学校長挨拶
・修学旅行　昨日から登校　元気に登校している。
・子供園ハロウィン散歩
・来年度入試９月末希望調査１２５、昨年１４５
　月刊誌ダイアモンド　（１０月号）に取り上げられた。
・今回も翠翔活性化に向けて意見をください。中学生をどうやって集めれるかを考えてやっている
◇内容
１．学校の現状の取り組み
　　・八尾翠翔とは普通科３つの専門コースと自立支援コース設置校、現在２３期生になる。
　　・１年生は共通科目を学習、２・３年次より総合系と3つのコース(教職トライ・人文ＳＵ・理数ＳＵ)に分かれる。コース選択者は
　　　5人に1人。ほぼ普通化。
　　・１期生から英検全員受験　３年間で英検準２級以上１００人を目標
　　・過去１０年間、国公立１０　関関同立９５
　　・学校教育自己診断肯定率８０％近い（３年時）：生徒と教員との関係が近くなっている証拠。
　　・入試倍率（翠翔）下がってきている。合格者の地元率が下がって来ている。男女比は女子が圧倒的に少ない（４８％）。
　　・新しい動き：生徒が規則改正をもとめて行動しだした。携帯使用校内ＯＫへ・休日、ジャージ・体操服登校を可へ。教員も動
　　　き始めた。生徒へのアプローチの仕方、行事の見直し等
　　・チーム２０２５の説明　→　7つの改革(別紙参照)　　宿泊研修は発展的解消　・修学旅行：ディズニーランド、3年遠足；ＵＳＪ
　　　部活動を授業へ導入、朝学習（スタートダッシュ）の見直し、火曜７限選択時間Choose Day ＝31単位＋α
　　・オモロープロジェクト始動：生徒会中心に生徒の意見を聞き、一緒に実現していくプロジェクト。子どもの発想を生かし、中学
　　　生の「行きたい学校」にする
　　・翠翔EＸＰO‘24　：12月7日(土)　アリオ八尾にて開催予定　八尾東・八尾南・柏原東高校の歴史を振り返る

２　学年分掌進捗状況
・１年
　現状はほぼ順調。数字は進路変更１名、学校への足取りが思い生徒が６名？行事ごとは楽しんでいる。学年としては夏期講
　習等を開き学習意欲の高い生徒を確認している。
・２年
　修学旅行；無事終了　・現在、長欠４名　・今でも家庭学習習慣のない生徒がいる。クラブとの両立が難しい。
・３年
・進路
　予定通り実施できている。


